



Arras, le 22 mai 2019

## **Ouverture au public le 21 mai 2019 des sas PARAFE placés dans les aubettes bus du lien fixe trans-manche**

Depuis le mardi 21 mai 2019, les passagers des bus peuvent passer les contrôles frontières plus rapidement en empruntant les 4 sas PARAFE disposés dans les aubettes bus de Coquelles du lien fixe trans-manche, dédiées aux contrôles par les agents de la police aux frontières.

**Ces équipements financés par l'opérateur Getlink-Eurotunnel sont au niveau national les premiers à équiper des aubettes dédiées aux contrôles des passagers de bus.**

Ce système de Passage Automatisé Rapide Aux Frontières Extérieures (PARAFE) permet de passer les frontières de manière rapide et autonome. Les sas de contrôle activent la reconnaissance faciale. L'objectif est ainsi de fluidifier les files d'attente et assurer un haut niveau de sécurité.

Fabien SUDRY, Préfet du Pas-de-Calais, se réjouit de la mise en oeuvre de ce nouveau dispositif, résultat d'une coopération étroite entre le groupe Getlink-Eurotunnel et les services centraux et territoriaux de l'État, qui sera de nature à permettre un contrôle, à la fois plus rapide et mieux sécurisé sur le lien fixe trans-manche.